

Airportclub Graz Clubabend | Freitag, 5. November um 19 Uhr

Videopräsentation Linz und Antonov An-225 von Peter Zandonella

Seminarraum I, Flughafen Graz, 8073 Feldkirchen bei Graz

Nach 18 Jahren landete am 5. Oktober wieder die Antonov An-225 am Flughafen Graz. Gechartert wurde das größte Flugzeug der Welt von Balmung Medical aus Tirol, um große Mengen an medizinischen Gütern nach Linz einzufliegen.

Dieses einmalige Großspektakel zog Planespotter aus ganz Österreich und dem Ausland an, darunter auch unzählige Luftfahrtenthusiasten aus Graz. Peter Zandonella hat seine Eindrücke aus der Stadt Linz sowie dem Besuch der Antonov An-225 in einem Video zusammengefasst, welches mit Bild- und Videomaterial von Theresia und Gerald Kriwetz ergänzt wurde.



Der zweite Teil des Abends besteht aus einer Videopräsentation, bei der uns ebenfalls Peter Zandonella in sein umfangreiches aviatisches Videoarchiv blicken lässt.

Hinweis: Laut aktuell gültiger Lockerungsverordnung gilt die 3G-Regel ab einer Teilnehmeranzahl von 25 Personen. Aus diesem Grund bitten wir um Rückmeldung, wer am Clubabend teilnehmen möchte, um die Vorgaben einhalten und jedem die Teilnahme ermöglichen zu können. Sollte bis zum Veranstaltungstermin eine Änderung in Kraft treten, hebt diese die oben genannten Regeln auf und eine Aktualisierung wird gesondert verschickt.



Flughafen Graz - Seminarraum I
Eingang über Seminarraum II, 1. Stock



Mitglieder erhalten mit dem Vereinsausweis 10%
Vergünstigung bei den Lagardère Betrieben am GRZ



Vergünstigtes Parken bei der General-
versammlung
Tickets für 5h/€3,- erhalten sie beim Kassier



Die Termine für die nächsten Clubabende sind:
5. November 2021, 3. Dezember 2021